

Ressort: Gesundheit

Ebola-Patient wird in Hamburg behandelt

Hamburg, 27.08.2014, 14:32 Uhr

GDN - Ein Ebola-Patient, der sich in Sierra Leone mit dem Virus infiziert hatte, wird derzeit am Hamburger Universitätsklinikum Eppendorf (UKE) behandelt. Der Mann, der aus dem Senegal stammt und als Epidemie-Experte in einer Ebola-Station der Weltgesundheitsorganisation (WHO) gearbeitet hatte, war am Mittwochvormittag mit einem speziellen Flugzeug in Hamburg gelandet und anschließend mit einem Infektionsrettungswagen in das UKE gebracht worden.

"Es ist ein hermetisch abgeschlossener Gebäude-Teil", sagte einer der behandelnden Ärzte am Mittwochnachmittag auf einer Pressekonferenz mit Blick auf die Station im UKE, in der sich der Mann derzeit befindet. Es bestehe daher keine Gefahr, dass der Virus nach außen dringen könne. Laut der WHO haben sich bislang mehr als 240 Ärzte, Pfleger und andere Helfer in West-Afrika mit dem Ebola-Virus infiziert, über 120 von ihnen seien gestorben. Insgesamt registrierte die WHO über 1.400 Ebola-Tote in West-Afrika.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39990/ebola-patient-wird-in-hamburg-behandelt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com